
 
 
 
 
 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée des membres du conseil d’établissement qui s’est tenue le mardi  
24 octobre 2023. 
 
 Mme Lyna L’Allier (directrice) Mme Annie-Claude Cormier (vice-présidente) 
 Mme Nadine Arsenault (directrice adjointe) M. Mohamed Nettah (membre parent) 
 Mme Marie-Claude Blais (service de garde) M. Ayité D’Almeida  (membre parent) 
 Mme Geneviève Malenfant (enseignante) Mme Élise Dion (soutien) 
 Mme Ève Grenier (enseignante) Mme Émilie Cormier (enseignante) 
 Mme Nadia Desjardins (présidente)  
 Mme Geneviève Lirette-Lafleur (membre parent) 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
18h36 
 

2. Vérification des présences et du quorum 
 Tout le monde est présent. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par Mme Annie-Claude Cormier et appuyé par Monsieur Mohamed Nettah d’adopter 

l’ordre du jour tel que présenté. 

PV241023-16 Adopté à l’unanimité 

 

4. Approbation et suivi du procès-verbal de la rencontre du 26 septembre 2023 
Lyna fait un rappel aux membres concernant les deux formulaires à remplir : « Autorisation de 

divulgation des renseignements personnels » et « Déclaration d’intérêt ».  

Il est proposé par Mme Geneviève Lirette-Lafleur et appuyé par Mme Marie-Claude Blais 

d’approuver le procès-verbal tel que présenté.  

PV241023-17 Adopté à l’unanimité 

 
5. Droit de parole au public 

Pas de public 
 

6. Sujets en approbation 
6.1 Contenus obligatoires aux élèves en éducation à la sexualité 2023-2024 

Nadine présente le document à l’écran et explique les différents thèmes qui seront abordés 
selon les niveaux. 
Il est proposé par Mme Élise Dion et appuyé par Monsieur D’Almeida d’approuver les 

contenus obligatoires aux élèves en éducation à la sexualité tels que présentés.  

PV241023-18 Adopté à l’unanimité 

  



 
6.2 Activités éducatives à l’école, recours au fonds à destination spéciale 

Lyna explique qu’il n’est plus possible de charger des frais aux parents pour les activités 
obligatoires à l’école. Elle propose donc une autre façon de financer ces activités pour cette 
année : utiliser les sommes restantes dans le fonds à destination spéciale (fonds 8, projet 
Député), un total de 3 970$. Cette somme est dans le fonds 8 depuis plusieurs années déjà 
et demeure inutilisée. Pour les années à venir, la direction verra à financer l’ensemble des 
activités éducatives à même le budget de l’école. 
Il est proposé par Mme Nadia Desjardins et appuyé par Mme Geneviève Lirette-Lafleur 

d’approuver l’utilisation du fonds à destination spéciale pour financer les activités éducatives 

à l’école. 

PV241023-19 Adopté à l’unanimité 

 
 

6.3 Activités et sorties scolaires à venir 
Ajout de deux nouvelles activités : « La Magie de la chimie » le 27 novembre 2023 et la 
pièce de théâtre « Le Magicien d’Oz » le 5 mars 2024. 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Blais et appuyé par Mme Nadia Desjardins d’approuver 

l’ajout des deux activités scolaires telles que présentées. 

PV241023-20 Adopté à l’unanimité 

PV241023-21 Adopté à l’unanimité 

 
 

6.4 Photos scolaires 2024  
Monsieur Nettah nous présente les différentes soumissions qu’il a faites auprès de 
photographes. Marie-Claude Blais demande le vote.  
9 membres choisissent de conserver Portrait à la petite école, la même compagnie que cette 
année, contre un seul membre qui désire faire appel aux services d’un autre photographe. 
Nous conservons donc la compagnie Portrait à la petite école pour les photos scolaire 2024-
2025. 
Il est proposé par Monsieur D’Almeida et appuyé par Mme Geneviève Lirette-Lafleur 

d’approuver la compagnie Portrait à la petite école comme choix de photographe pour 

l’année scolaire 2024-2025. 

PV241023-22 Adopté à l’unanimité 

  
7. Sujets de consultation 

 
 

8. Sujets d’information 
8.1 Suivi budgétaire 2022-2023 
  Lyna nous informe que l’école est en très bonne santé financière. 
 
8.2 Acte d’établissement  
 Lyna présente le document à l’écran car celui-ci doit être présenté aux membres du Conseil 

d’établissement. 
  

 

9. Sujets d’actualité 
9.1  Comité de parents et présidente 

Mme Nadia Desjardins nous fait part des différents points discutés lors du comité de 
parents dont les élections, le transport scolaire et les transferts obligatoires. 

  



 9.2 Enseignants 
Émilie nous parle du conseil d’élèves, des différentes activités organisées pour l’Halloween 
et du comité de valorisation. 
Ève nous parle du nouveau module de jeux dans la cour des petits. 
Geneviève nous parle du projet sur lequel ses élèves travaillent. Un projet sur les monstres 
qui touche l’art, l’écriture et la lecture. 
 

 9.3 Membres du soutien, des professionnels et du service de garde 
Élise revient sur le tirage qui a eu lieu ce matin. Elle explique à quel point la remise des 
diplômes et des billets Bravo est valorisant pour les élèves. 
Marie-Claude explique les différents comités au service de garde. 
 

 9.4 Direction 
   Nadine nous parle du Cross-Country et du conseil des élèves. 
 

10. Varia 
  
  

11. Levée de l’assemblée 
19h42 

  

 

 
Date de la prochaine rencontre : Mardi le 12 décembre 2023 

 
 

La directrice 
Lyna L’Allier  


